
VA Rabenstein erläutert ausgehend von den Ausführungen der Sitzungsvorlage die 
Situation Fußgänger / Querverkehr in der Olympiastraße. 
 
RM Fischer stimmt dem Beschlussvorschlag zu, keine 30 km/h-Beschränkung, keine 
Ampelanlage oder keinen Zebrastreifen einzuführen. Lediglich die 
Verkehrszählzeiten sind nicht optimal ausgewählt worden. 
 
RM Schüder führt aus, dass die Olympiastraße sehr breit ist und somit eine 
Überquerung für Fußgänger sehr schwierig erscheint. Sie regt an zu prüfen, ob eine 
Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h möglich ist. 
 
Auch RM Thiesing sieht keine Notwendigkeit einen Fußgänger-Querverkehr 
einzurichten, da insbesondere Kinder aus Middelsfähr auf der richtigen Seite zur 
Schule Roffhausen sind. 
 


